



社会福祉法人のぞみの会
大塚保育園
大塚子どもふれあい館
園長 石坂 芳
令和3年2月1日発行 No.448

早いものでもう2月になりました。

先日の午後は雪が降り驚きました。2月は1年中で一番寒い時期です。また雪が降ることがあると思います。雪遊びができるほど積もれば子ども達と遊びたいと思います。保育園の入口のところに小さな稲荷神社があります。私が小さい頃はもっと広い敷地のある神社で近所の友達と遊んだものです。今年の稲荷様(稲荷神社)のお祭り(五穀豊穡を願う初午)は2月3日です。神社に何が奉納されているかお子さんとみてはいかがですか。(ヒント:狐の好きな食べ物)私たちの周りには1年を通して多くの年中行事があります。1月の正月からは始まり、2月の節分、3月のひな祭りなど、その地域の神社や、お寺など様々なところで色々な行事に触れあいながら生活しています。また保育園も同じです。今年度はコロナウイルスの影響でいろいろな行事が、縮小・或いは中止の行事もありましたが、残りの行事もできるだけ行いたいと思います。保護者の皆様のご理解ご協力をお願い致します。

園長



- 9日(火) 歌の時間
- 10日(火) 体操の時間〔にじ〕
- 16日(火) 歌の時間
- 17日(水) 体操の時間〔ひかり〕
- 18日(木) 乳児健診
リトミック
〔ひかり3.4才/ひかり5才〕
〔にじ3.4才/にじ5才〕
- 19日(金) 誕生会
- 20日(土) 入園説明会
- 22日(月) にじ組懇談会
- 24日(水) 体操の時間〔そら〕
ひかり組懇談会
- 25日(木) そら組懇談会
リトミック
〔そら3.4才/そら5才〕
〔ひかり3.4才/ひかり5才〕
- 26日(金) お別れ遠足

※課外活動は緊急事態宣言が解除されましたら行っていきます。

～父母会の活動についてのお礼～

今年度はコロナ禍の中、通常通りに集まれなかったり、中止となった行事の対応に大変だった事と思います。

また、今年度の園行事に関しまして保護者と園との間に入ってご尽力をくださっていることに感謝しています。

園と保護者がよりよい関係を築き、お子さんの育ちに何が大切なのか皆様と考えていきたいと思っています。

緊急事態宣言に伴い、登園自粛・保育活動へのご理解、ご協力を頂きありがとうございます。

《実習生を受け入れてます》

よろしくお願い致します。

♡♡♡♡♡♡♡♡♡♡

《退職しました》

パート保育補助 ふかだ先生
ありがとうございました。

～お知らせ～

観劇会(父母会主催)
今年度の観劇会はコロナウイルスの影響により中止となっております。

～クラス懇談会～

各クラス16:15からを予定しています。詳しくは後日お知らせを配布致しますのでご覧ください。

《自由と規律とは??》

2歳前後になると、随意筋の発達で身体がよく動くようになり、意思も芽生え始め「イヤ」とはっきり表現し始めます。家庭では「どんな活動をどのようにしたらよいのか」「乱暴なことをしたりしたら、どうやってやめさせたらいいのか」など、悩みどころですね。お子さんは自分で成長・発達する力を持っていて大人の役目は、お子さんを援助することです。そのために、3歳までは・選択の自由・運動の自由(どうやってもいい)・作業を止める自由(いつ終わってもいい)・作業を続ける自由(何回繰り返してもいい)お子さんに活動の自由を保障していただくと良いですね。自由は放任ではなく、自由と規律はコインの裏表と同じ関係にあるのです。お子さんが同じ活動を繰り返していると「こればかりして大丈夫?」や、すぐ飽きてしまうと「なぜ、じっくり取り組んでくれないの?」こういった活動をする・しないは、お子さんが選択して、同じ事を繰り返すことで、その活動に必要な随意筋や感覚の発達が促されます。発達が十分できると、自然に次の活動に移ります。選択する事も発達の段階によって異なります。

活動に集中できない場合は、お子さんの成長・発達にふさわしい活動を探索している時です。焦らずに見守ってあげてください。お子さんの様子をよく観察しながら、いくつかの活動を促してあげてもよいですね。身体が発達してくると、大きな物を動かすことができるようになります。物を投げたり、動かして、物を壊したり、人に当たったりすることが起こります。他のお子さんが自分のテリトリーに入ってきたり、物を取り合ったりする場面、相手に手を出す場合もあります。危ない場面やお友達の邪魔をしてしまったら、お声(制限)をかけ差し止めと、他の提案して、選択肢を増やしてみ、他に気持ちを向ける様にしてはどうかでしょうか? その時は、感情的にならず、人前で注意せず、お子さんの自尊心を傷つけないよう、理由を話して下さい。注意をしなくてもすむように、なるべくルールを減らし、集中できる環境を用意し、お子さんが楽しく過ごせるように環境を整えることと、やむを得ない場合はきちんと声を掛ける事が大切ですね。適切に声を掛ける事は難しいですが、辛抱強く続けることで、お子さんのモラルが育まれ、身につくことと思います。3.4歳になると守れる事も増え、5歳くらいになると理性を保ち、ルールを守れる事が出来るようになってくるのです。



連続数
位どりをするお仕事です。
1から数字を書いています。
もう1000だよ!



切手遊び
掛け算をやっています。
この後、暗算に入っていきます。



泡立て
擦った石けんを
泡立てています('▽`*)。



個別活動のようす
〔幼児クラス〕

マフラーを編んでいます。
長くなってきたよ～
(=0>.<0)。♡♡



移動50音
大好きな動物の名前の字を
並べています('O')/



世界地図を作っています。
今はアジア大陸を貼っているよ!(^~^v



つむ
入れ
棒
の
量
を
数
え
て



ぬいさし
リボンの刺繍をしてバックを作っています♡
糸の長さを考えながら切っています(^)♪